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Sehr geehrter Herr Jürgen Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Antrag in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 27.04.17 zu behandeln. 
 
Gegenstand: Ablehnung von Windkraftanlagen im Gieseler Forst – Vorranggebiet FD_057 
 
Beschlussvorschlag: Der Gemeindevorstand wird beauftragt, alle notwendigen 
Maßnahmen (z.B. Gutachten beauftragen, Rechtsanwalt einschalten etc.) vorzunehmen, 
damit die von ABO-Wind geplanten Windindustrieanlagen im Gieseler Forst verhindert 
werden. Er beteiligt sich am Projektverfahren und beantragt die Einsichtnahme aller 
Unterlagen und Gutachten. 

 
Begründung: 
Eine wichtige Aufgabe der Gemeinde Neuhof ist es, die Natur auf dem Gemeindegebiet zu 
schützen und den Erholungswald zu erhalten. Die Bürgerinnen und Bürger in unserer 
Gemeinde, schätzen und nutzen den Gieseler Forst. 
Dieses sensible Ökosystem würde empfindlich durch Windindustrieanlagen gestört, was 
ohne Zweifel negative Auswirkungen auf die gesamte Lebens- und Aufenthaltsqualität 
hätte. Hinzu kommen gravierende Umweltaspekte. Zur Errichtung der Windparks müsste 
großflächig Wald abgeholzt werden. 
 
Für den Gieseler Forst führen die Eingriffe zu einem Biodiversitäts-Desaster. Der Arten- 
und Naturschutz bleibt völlig auf der Strecke. 
 
Zusätzlich wären tiefe Schneisen in den Wald für Zufahrten zur Erschließung der Windräder 
erforderlich. Das Gelände ist ferner ein wichtiges Trinkwasserreservoir, denn es handelt 
sich um eine Wasserschutzzone III. Die Verankerung von Windrädern mit tiefen 
Betonsockeln im Waldboden würde zu einer Teilversiegelung dieser wertvollen Fläche für 
die Trinkwassergewinnung führen. All dies kann nicht im Interesse der Bürger Neuhofs und 
der Stadt Fulda sein.   

 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Jürgen Jordan 
An der Gellenke 14 
36119 Neuhof 
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Rein kommerziell betrachtet werden die Anlagen ausschließlich auf Grundstücken von 
Hessen Forst errichtet, damit entstehen aller Voraussicht nach keine Pachteinnahmen für 
Neuhof. Mit Gewerbesteuereinnahmen ist erst nach vielen Jahren zu rechnen, wenn 
überhaupt. Die Gemeinde Neuhof hat also auf lange Zeit keine Einnahmen zu erwarten. 
 
Die Bürgerinnen und Bürger aus Neuhof haben nur die Nachteile der Windindustrieanlagen 
zu ertragen. Die Abholzung beachtlicher Waldflächen und die Gefährdung des 
Trinkwasserschutzgebietes sowie der Störung der Frischluftschneise ins Fuldaer-
Stadtgebiet wiegen den Nutzen einer Windindustrieanlage in keiner Weise auf.  
 
Zudem finden sich zahlreiche Boden- und Kulturdenkmäler (Alte Heerstraße, Hügelgräber, 
etc.) in diesem Gebiet, die ebenfalls vor der Windindustrie geschützt werden müssen. Die 
allseits versprochenen positiven Auswirkungen auf den Klimaschutz durch diese 
Technologie sind völlig unklar, wahrscheinlich gar nicht wahrnehmbar. 
 
Die Gemeinde Neuhof muss alles daran setzen, um diese Belastungen und Naturzerstörung 
zu verhindern, zum Wohlsein der Menschen in unserer Gemeinde. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof  
 


